

Prentsa oharra

Nota de prensa



RENUEVAN EL PAVIMENTO DE LA ACERA FRENTE A LOS HOSPITALES

Hoy comienza la obra de sustitución del pavimento en la acera frente al Hospital Donostia, en el Paseo del Doctor Beguiristain.

El concejal de Mantenimiento Urbano, Miguel Ángel Díez, ha señalado que “es una acera muy transitada por quienes, a diario, acuden a la zona hospitalaria, máxime en estos tiempos de pandemia. Vamos a sustituir un tramo de acera que estaba bastante deteriorado, reemplazando la baldosa de grava miranda por la baldosa hexagonal donostiarra, siguiendo el modelo de la ciudad.”

La obra se prolongará hasta final de febrero con un presupuesto de 48.810 euros.